

Junio 6, 2016

Para dar respuesta al crecimiento de la matrícula, el gobierno neuquino está ampliando la escuela primaria 328 de El Huecú, cuyo avance de obra es del 30 por ciento. Las tareas, que estarán terminadas en el segundo semestre del año, abarcan dos aulas para el jardín de infantes con sanitarios, sector cocina, sanitarios para docentes, circulación y sala de máquinas.

El pedido de ampliación se corresponde también con la necesidad de la institución de contar con un acceso independiente y espacios propios para el jardín de infantes, por lo que se realizará la refacción del aula destinada a los más pequeños.

Por otra parte, para dar cobertura a las necesidades del sector para niños con discapacidad se demolerá el sector baño para reconstruirlo, adecuándolo con artefactos y accesorios de las dimensiones correspondientes.

La construcción se definió a partir de la circulación existente como un eje ordenador de los

locales, continuando con el esquema que ya existe. El resultado será la independencia en el acceso al jardín, como también en el funcionamiento de dicho nivel educativo.

*Neuquén Informa*